
COMUNE   DI   PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE
II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

Video seduta
e-mail: secondacommissione@comune.palermo.it

VERBALE n. 84 del 04/05/2021 Approvato in data 04/05/2021

Ordine del giorno prot. n.50 del 29/04/2021
ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00  Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione

CONSIGLIERI
PRESENTI

Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Argiroffi Giulia P --- --- 10.06 11.15

Caronia M. Anna A --- --- --- ---
Ferrara Fabrizio A --- --- ----- -------
Gentile Milena P --- --- 10.06 11.15

Melluso Fausto P --- --- 10.06 10.07

Russo Girolamo P --- --- 10.06 11.15

Tantillo Giulio P 09.04 09.04 10.12 10.30

Il Consigliere Tantillo alle ore 09.04 in prima convocazione, in modalità telematica
constatata la mancanza del numero legale rinvia la seduta al secondo appello.
Alle ore 10.06 il Presidente in presenza dei Consiglieri Argiroffi, Gentile e Melluso
constatato il numero legale dichiara aperta la seduta.
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà
visionabile al seguente link:
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
Per il contenuto integrale della seduta ed in dettaglio, per tutte le singole dichiarazioni
dei Sigg. Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, il presente verbale, in assoluta
conformità a quanto prescritto dal vigente Regolamento di C.C., rinvia alla
videoregistrazione della seduta odierna.

Argomenti da trattare
1. Comunicazioni del Presidente;
2. incontro in videoconferenza  comitato Kalsa
3. Approvazione del verbale odierno;
4. Varie ed eventuali.

Il Presidente saluta e ringrazia il dott. Roberto Inchiappa componente del comitato
della Kalsa  e il dott. Simone Surdo
Il Consigliere Melluso dovendo partecipare alla conferenza dei capigruppo è
costretto ad abbandonare i lavori  alle ore 10.07
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Il Dott. Inchiappa riferisce delle problematiche che insistono su Piazza Magione
principalmente sulla movida e dei locali che somministrano fino tarda notte alcolici
provocando molestie e disturbo nelle ore notturne al quartiere e lamenta la mancanza
dei controlli. Altra problematica è la mancanza dei servizi igienici
Si attesta la presenza del Consigliere Tantillo alle ore 10.12
Il Dott. Simone Surdi che fa parte del comitato ed è pure residente nel quartiere
integra a quanto espresso dal dott. Inchiappa sottolineando la mancanza di controllo
sul territorio anche dal punto di vista della vendita fuori orario di alcolici. Vorrebbe
che chi di competenza entrasse nel merito per la salvaguardia delle famiglie residenti
Altri problematica è legata alla mancanza di dissuasori per dare seguito alle
pedonalizzazioni, che non vengono rispettate e le cui ordinanze sono già state
emesse. Reitera la necessità di controlli continui sul territorio per il rispetto delle
pedonalizzazioni. Altro tema è il concetto della pianificazione e chiedono come
cittadini residenti di prendere parte alle riunioni e scelte dell’Amministrazione sulla
pianificazione del territorio in cui risiedono.
Sottolinea l’importanza dell’attivazione delle telecamere della ZTL notturna
Il Dott. Inchiappa riferisce inoltre la mancanza di pulizia della piazza specialmente
dopo il fine settimana
La Consigliera Argiroffi ringrazia i presenti e li invita a mostrare a video le immagini
del degrado del territorio. Ritiene grave e importante quanto esposto dai
rappresentanti del comitato e si farà promotore n.q. di consigliere Comunale di
denunciare  quanto dichiarato
Altra problematica da affrontare è la mancanza dei servizi igienici e chiede che la
commissioni ne faccia una battaglia. Altra questione da sottolineare è la
pedonalizzazione le cui ordinanze non vengono rispettate per mancanza di dissuasori
e di controlli.
Sulla pianificazione riferisce che è ancora in sospeso il PPE del centro storico e
lamenta che i Consiglieri Comunali non sono stati chiamati a decidere e riferisce la
gravità che  in tale pianificazione non è prevista alcuna area di verde pubblico.
La Consigliera Argiroffi mostra a video le immagini fornite dal Comitato
La Consigliera Gentile ricorda che tale problematica inerente il quartiere Kalsa risale
a tempi addietro. Ha appreso da consiglieri di circoscrizione facenti parte del suo
gruppo politico che è stato chiesto ai percettori di reddito di adoperarsi per la pulizia
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della Piazza e sulla raccolta di ingombranti riferisce che sono state attivate le
telecamere per un maggiore controllo
Alle ore 10.30 il Consigliere Tantillo abbandona i lavori
La Consigliere Gentile riferisce che quanto è stato chiesto dai partecipanti viene
chiesto costantemente dai cittadini residenti. In merito ai dissuasori riferisce che sono
stati tolti per sicurezza per le ambulanze e per le auto della polizia. Ritiene
importante provvedere alla realizzazione di bagni pubblici. Per quanto attiene la ZTL
si dichiara fautrice in qualsiasi ora del giorno.
Il Presidente Russo ha compreso le gravi condizioni di disagio in cui versa il
Quartiere e ritiene che manchi una visione che possa portare a affrontare e risolvere
le problematiche partendo sicuramento dal controllo e dai quei servizi indispensabili
per la sicurezza del territorio. Ritiene che la commissione possa essere promotore con
gli Enti preposti per la salvaguardia e sicurezza del quartiere eliminando le gravi
problematiche e dando dignità ai residenti.
La Consigliera Gentile ritiene che alcune problematiche inerenti movida vadano
affrontate su tutto il territorio cittadino
il Dott. Inchiappa si ritiene favorevole alla movida ma che debba essere controllata
e con rispetto delle regole
La Consigliera Argiroffi puntualizza quali sono i diritti dei cittadini e si sente presa in
giro sulla rinascita del centro storico che attualmente è in uno stato di abbandono,
sottolineando il fallimento di questa Amministrazione che calpesta la dignità dei
cittadini.. Chiede che le foto mostrate dalla stessa in video vengano allegate al
verbale odierno.
Il Dott. Inchiappa chiede che vengano date risposte dall’Amministrazione alle diverse
segnalazioni del Comitato sottolineando che la situazione è peggiorata sottolineando
i finti controlli da parte delle forze dell’ordine.
La Consigliera Argiroffi condivide sulla mancanza di controlli veri da parte delle
forze dell’ordine
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Il Presidente ringrazia e saluta i rappresentanti del comitato della Kalsa che hanno
partecipato e si augura di dare al più presto notizie e invita la segretaria a dare
lettura del verbale odierno e porlo in votazione. Il Verbale viene approvato
all’unanimità dei presenti.
Alle ore 11.15  il presidente dichiara chiusa la seduta

La Segretaria
Anna Caronia

Il Presidente
Girolamo Russo
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